
Заседание совета общежития.
28.05.25 в общежитии колледжа состоялось очередное заседание
совета  общежития,  на  котором  обсудили  вопрос  о  бережном
отношении  к  государственному  имуществу.

С  отчетом  выступил  староста  4  этажа  Савчин  В.,  озвучил
проблемы на этаже и способы их решения.
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